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Sede estera presso cui ci si è recati 

nell'ambito del programma Erasmus+ Corso di studi frequentato presso la sede Erasmus+

Data di arrivo presso la sede 

estera

Tardini Silvia Scienze della nutrizione umana Secondo Università di Valencia Farmacia 01/02/2023

Data di partenza dalla sede 

estera

Attività didattiche frequentate 

(denominazione e relativi 

crediti formativi associati a 

ciascuna di esse)

Esprimi un voto da 1 a 10 sull'organizzazione delle attività 

didattiche frequentate 

Esprimi un giudizio sull'organizzazione 

delle attività didattiche frequentate 

che motivi la votazione indicata nella 

risposta precedente

Esprimi un voto da 1 a 10 sui contenuti della prima attività 

didattica che hai frequentato

Esprimi un giudizio sui contenuti 

della prima attività didattica che 

hai frequentato che motivi la 

votazione indicata nella risposta 

precedente

Esprimi un voto da 1 a 10 sui 

contenuti della seconda attività 

didattica che hai frequentato

30/06/2023

Alimentazione e cultura 4,5cfu, 

Dietoterapia 4,5cfu, patologia 

Molecolare 4,5cfu, patologia 

nutrizionale 4,5cfu 4

Avevo lezioni sovrapposte con orari, mi 

sono ritrovata a seguire un corso in 

Valenciano per poter andare alle 

lezioni. Inoltre le tutorie o le pratiche 

che sono obbligatorie,  a volte erano 

agli stessi orari  ed impossibili da 

seguire insieme. 9

Molto  interessante e carina, la 

Professoressa spiega  bene. Ho 

frequentato tutte le lezioni, la 

Professoressa mi faceva 

rispondere in castellano, 

nonostante lei parlasse in 

Valenciano. 8

Esprimi un giudizio sui contenuti 

della seconda attività didattica 

che hai frequentato che motivi la 

votazione indicata nella risposta 

precedente

Esprimi un voto da 1 a 10 sui 

contenuti della terza attività 

didattica che hai frequentato

Esprimi un giudizio sui contenuti della terza attività didattica che 

hai frequentato che motivi la votazione indicata nella risposta 

precedente

Esprimi un voto da 1 a 10 sui contenuti 

della quarta attività didattica che hai 

frequentato

Esprimi un giudizio sui contenuti della quarta attività 

didattica che hai frequentato che motivi la votazione 

indicata nella risposta precedente

Quali corsi o attività didattiche 

consiglieresti di seguire a chi in 

futuro vorrà partecipare al 

programma Erasmus+ in questa 

sede?

Hai dovuto cambiare piano di studi 

rispetto a quello che era stato 

approvato dal corso di laurea del 

Dipartimento di Farmacia prima della 

partenza? Per quali motivi? Quali 

difficoltà hai incontrato?

Molto bella ed interessante, ma i 

laboratori sono fuori luogo con il 

nostro corso di laurea. Ho 

frequentato tutte le lezioni. 6

Materia interessante, ma ripetitiva e cambia il professore  ogni 

2settimane circa. Sono andata a tutte le lezioni. 7

Molto bella, nonostante cambi il professore ogni 2/3 

settimane. Ho frequentato tutte le lezioni e fatto tutti i 

compiti,più cose extra in ospedale ( ripetutamente 

volontario).Nonostante ciò, al momento dell'esame non 

andava  bene per loro ciò che avevo risposto.

alimentazione e cultura e 

dietoterapia.

no, ma avrei voluto, perchè a volte è 

stato difficile poter andare a tutte le 

lezioni e tanti giorni non  ho neanche 

pranzato per seguire.

Esprimi un voto da 1 a 10 sui 

servizi universitari offerti dalla 

tua sede Erasmus+

Esprimi un giudizio sui servizi 

universitari offerti dalla tua 

sede Erasmus+ che motivi la 

votazione indicata nella 

risposta precedente

La borsa Erasmus+ Studio è stata sufficiente per mantenersi 

presso la sede estera?

Su quale sito si possono trovare 

informazioni aggiuntive sulle attività 

didattiche e sui servizi universitari della 

sede Erasmus+?

E’ abbastanza facile raggiungere la sede Erasmus+?  Qual è 

il modo più agevole e conveniente per raggiungerla?

Chi sono state le persone di 

riferimento per le attività 

didattiche e per tutte le pratiche 

burocratiche presso la sede 

Erasmus+?

La sede Erasmus+ ti ha assistito nel 

trovare alloggio? In caso contrario 

come hai trovato alloggio e cosa è 

possibile fare per trovare alloggio?

6

è un'università moderna, ha vari 

servizi, però organicamente ha 

un po' di problemi.  No sul sito dell'università di Valencia.

no, è fuori la città di Valencia. Io ci mettevo circa 1 ora o più 

a tratta. Io dovevo prendere un'auto, poi metro, poi tram. me stessa.

no, ho chiesto aiuto ma non mi hanno 

saputo rispondere. Ho cercato da sola 

su internet.

Quali sono gli aspetti positivi e 

negativi della città che ti ha 

accolto?

Hai avuto difficoltà nella 

compilazione della domanda 

online per partecipare al 

programma Erasmus+?

Quali procedure burocratiche sono state necessarie (per esempio 

permesso di soggiorno) appena arrivata nella sede Erasmus+?

Quale ulteriore informazione 

organizzativa è utile dare a chi intende 

fare domanda Erasmus+ per l'anno 

prossimo?

Esprimi un voto da 1 a 10 sul supporto ricevuto dal 

personale del Dipartimento di Farmacia in questa tua 

esperienza all'estero

Esprimi un giudizio sul supporto 

ricevuto dal personale del 

Dipartimento di Farmacia in 

questa tua esperienza 

all'estero che motivi la votazione 

indicata nella risposta precedente

Cosa dovrebbe migliorare il 

Dipartimento di Farmacia 

nell'organizzazione e nella gestione 

del programma Erasmus+ per i suoi 

studenti?

Valencia ha tanti lati positivi: è 

pulita, offre molto, ha il mare 

vicino, il tempo è molto bello, la 

vita costa un 20% meno rispetto 

all'Italia, è una città dinamica. 

Negativa: la città non è molto 

grande, infatti si possono 

incontrare persone che si 

conoscono per strada o si passa 

spesso negli stessi posti, non c'è 

moltissima arte e cose da fare. no sono andata in sede e mi hanno dato loro dei moduli.

Scegliete in base a ciò che volete fare e 

magari vedete anche altri esami, perchè 

si possono cambiare durante il periodo 

di permanenza. 10

Quando avevo un dubbio o un 

problema ho sempre scritto al 

Professor Minutolo che mi ha 

SEMPRE risposto con pazienza e in 

tempi velocissimi. 

penso che l'organizzazione e la 

gestione siano adeguate. Proporrei  

solo, se possibile, di ampliare  le  sedi  

per SNU.


